
令和６年度 第２回佐伯市水産振興協議会 会議抄録 

 

【日時及び場所】 

 令和７年３月 21日（金）14：30～15：20 佐伯市役所５階 庁議室 

 

【出席者等】 

 委員 12 名（欠席３名） 

 事務局 水産課４名 

 傍聴者    ０名 

 

【内容】 

１ 会長あいさつ 

  ・疋田会長あいさつ 

２ 議長選出 

  ・議長に疋田会長を選出 

３ 議事 

（１） 第２次佐伯市水産業振興計画に基づく事業の進捗について 

① 事務局より事業の進捗について説明【資料１】 

② 委員の意見及び質疑 

【嶋原委員】 

 水産加工品を使用した「七輪焼き教室」については、素晴らしい事業であるた

め、もう少し回数を増やしたらどうか。 

【山田委員】 

 「七輪焼き教室」は良い取組であるが、開催時期を高温の９月ではなく 10 月

とか 11 月とか涼しい時期にできないか。 

【事務局】 

 七輪焼き教室については、学校の申し込みも多く人気がある。回数や時期につ

いても事務局側で検討していく。 

【山田委員】 

市場の件について、葛港市場を廃止するしないなどの声を聞く。どうなってい

るのか。 

【事務局】 

 市としては令和８年３月31日で廃止する方針を葛港関係者に通知したところ。 

 具体的なところについては、個別に説明する。 

【鳴海委員】 

 漂流物について、川のゴミなどが流れてくる。何とかできないのか。 

【事務局】 

      河川の堆積物や流木、ゴミなどは計画的に取っている。今後の課題。 

【竹内委員】 



 消費拡大で、かぼすブリやかぼすヒラメばかりだが、生産者は普通のブリやヒ

ラメ（ブランド化していない）が売れてほしい。 

【事務局】 

      県と漁協本店と普通のブリの販路拡大を目的とした取組を検討している。何 

とか販路拡大につなげていきたい。 

 

４ 閉会 


